

2 Politique

Tournée républicaine du chef de l'Etat/Ogooué-Lolo

La fidélité inébranlable

Jonas OSSOMBEY
Koula-Moutou/Gabon

Ali Bongo Ondimba a entamé, hier, par la province de l'Ogooué-Lolo, la cinquième étape de sa tournée à l'intérieur du pays. Les populations de Pana, Iboundji, Popa, Dienga et Koula-Moutou lui ont exprimé leur adhésion à sa politique de développement. Confirmant l'engrègement, presque filiale, de cette contrée dans le régime en place. Dans ces localités, le président de la République a fustigé le discours de certains opposants qui font de la violence, de la haine, et de l'égoïsme le credo de leur nouvel engagement dans l'opposition. «J'ai du mal à avoir du respect pour les traîtres», a-t-il lancé devant une assistance conquise.

ALI Bongo Ondimba est depuis hier dans la province de l'Ogooué-Lolo. C'est la cinquième étape de la tournée républicaine qu'il effectue dans les localités de l'intérieur du Gabon. Iboundji, Popa, Pana et Yenga ont confirmé la fidélité de leurs populations à la politique du chantre de l'émergence et du respect des traditions, à la fois bantoue et moderne. Premier lieu d'expression de cette hospitalité des Logovéens, l'aéroport Jean-Stanislas Migolet. Là, ils étaient des milliers à venir accueillir leur hôte de marque. La chaleur humaine aura été à la hauteur de l'adhésion massive des habitants. Danses et chants ont accompagné le rituel républicain de cette tournée en territoire Pove, Nzebi, Ongom et Mas-sango. Sans compter le bain de foule du chef de l'Exécutif, qui était accompagné de la première dame Sylvia Bongo Ondimba.

Le président de la République a ensuite pris l'hélicoptère pour Iboundji, Popa, Ndienga et Pana où il a été reçu dans la même ferveur populaire.

Ali Bongo Ondimba, sans déroger à la règle, aura communiqué avec ses compatriotes. Les places de fête de ces différentes localités ont livré un panorama accueillant et festif qui se voulait au diapason des us et coutumes de la septième province du Gabon. L'attachement à l'homme était incontestablement au rendez-vous. L'ensemble des départements de cette province ont traduit ce caractère des liens forts entre un président de la République et ses compatriotes de l'arrière-pays, dans un partage égal des émotions. A Koula-Moutou, le chef-lieu de province, tout a été fait pour que ce rendez-vous soit des plus agréables, grâce à un accent particulier sur les vertus



Ambiance chaleureuse lors du meeting de Koula-Moutou



Le chef de l'Etat a dénoncé les "traîtres".



Bain de foule du couple présidentiel.



Le numéro un gabonais a reçu la bénédiction des notables de Koula-Moutou.



Une vue de l'assistance nombreuse à la Place des fêtes de Koula-Moutou.

de cohésion et de solidarité, face au défi du climat marqué par des maux appelés haine, violence et irrespect. Ali Bongo Ondimba, qui ne se doutait pas un seul instant de cette liesse, était ravi de la partager avec ses hôtes, dans un contexte tranchant avec les pesanteurs abjectes d'un environnement pollué. Il a ainsi pu faire le constat de la sincérité des échanges et

des contacts avec ces populations du Gabon profond. «Ils ont versé des larmes de crocodiles à la mort de mon père», a-t-il indiqué, parlant de ceux-là qui entretiennent le climat de tensions. Non sans souligner qu'il était inquiet de «la dérive dans laquelle s'enfoncent certains compatriotes». «J'ai des problèmes avec eux parce que j'ai préféré et décidé de m'occuper de vous»,

a-t-il persisté sous les applaudissements approbateurs de la nombreuse assistance. Car, a-t-il ajouté, «ils voulaient rester dans les privilèges».

DISCOURS DE VERITE • A l'image de ce qui s'est passé ailleurs, le chef de l'Etat, tout en faisant le bilan de son mandat, est allé en guerre contre ces «sorciers» qui tentent de pren-

dre les populations en otage. Parce qu'ils ne sont pas capables de reconnaître ce qui est fait, ils incarnent une vision apocalyptique d'une société pourtant en pleine mutation. Pourtant, du moins le pense-t-il, la route, les ponts, Graine, l'augmentation des salaires devraient être perçus à leur juste valeur. Le discours de vérité aura

prévalu. «Beaucoup a été fait. Mais il faut encore des efforts pour atteindre les objectifs», a-t-il reconnu. Le bilan, à travers certaines œuvres, est plutôt positif. Avant d'inviter tout le monde à ne pas verser dans un pessimisme qui ne saurait se justifier au regard des efforts fournis ces dernières années pour sortir le pays de l'ornière.

Il a considéré que «les mêmes» qui ont participé au ralentissement des activités, sont la principale cause du marasme dans lequel une bonne partie de la population est confinée. Le président de la République a garanti de sa volonté de poursuivre dans la voie des réformes, du développement des infrastructures et de la croissance de l'économie, avec pour objectif de participer à l'amélioration des conditions de vie des Gabonais les plus vulnérables.

Lastoursville et d'autres lieux attendent Ali Bongo Ondimba aujourd'hui, pour lui manifester et suggérer en rapport avec le cap emprunté par le Gabon depuis l'accession d'Ali Bongo à la Magistrature suprême en octobre 2009. Ce jour sera également le lancement de sa visite dans le Haut-Ogooué dont Franceville sera le clou (lire par ailleurs).